

LA A-40

Las obras, ya

El Ministerio de Fomento ha firmado ya el contrato con la empresa que se va a hacer cargo de las obras de la A-40, Isolux Corsán, después de que la anterior adjudicataria las paralizara por problemas internos. El alcalde de Toledo, **Emiliano García Page**, y el delegado provincial de la Junta, **Fernando Mora**, han anunciado esta semana que las obras se reanudarán este mes. La autovía unirá la A-5 (a la altura de **MAQUEDA**) con **TOLEDO** y **CUENCA**. El tramo entre la capital regional y **TORRIJOS** debería haber estado terminado hace años.

PROVINCIA

100% depuradas

En 2015 todas las aguas residuales urbanas de Castilla la Mancha pasarán por un proceso de depuración para que lleguen a los ríos sin contaminar. Casi mil millones de euros se van a invertir en conseguirlo. Esta semana, los delegados provinciales de la Junta han explicado que en la provincia de Toledo ya funcionan 146 de las 181 depuradoras de aguas residuales que en 2015 permitirán cumplir el objetivo. Las que faltan se construyen o están en proyecto en este momento.

ESQUIVIAS - BOROX

Bachillerato

La ampliación del instituto de secundaria de **ESQUIVIAS** va a permitir que los alumnos de este pueblo y de **BOROX** puedan quedarse también allí a estudiar el Bachillerato (ahora deben desplazarse a Illescas). El Consejo de Gobierno de Castilla la Mancha ya ha dado el visto bueno al gasto que requiere la construcción del nuevo edificio: 3.897.000 euros. El proyecto, un nuevo centro de dos plantas organizado en torno a un patio central, debe ejecutarse en 12 meses y está previsto que genere 25 puestos de trabajo directos. Es una de las 57 ampliaciones de centros educativos que el Gobierno regional tiene previsto realizar este año, además de 23 nuevas infraestructuras de este carácter.

FONDO ESTATAL 2010

Los pueblos esperaron hasta el último momento para presentar proyectos



El martes 2 de febrero (dos días antes de que terminara el plazo para que los ayuntamientos presentaran sus proyectos al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad del 2010) aún faltaban 50 pueblos toledanos por presentar sus iniciativas. Al día siguiente (al cierre de esta edición) eran 18, aunque en la subdelegación del Gobierno confiaban en que todos los municipios toledanos tuvieran sus propuestas presentadas al medio día del jueves 4, para que ninguno perdiera la subvención estatal para realizar proyectos que modernicen las infraestructuras y servicios municipales y para mantener o poner en marcha nuevos programas sociales (a esos dos objetivos va dirigido el Plan E del 2010). Este segundo Fondo Estatal ha reservado 74.500.000 de euros para repartir entre todos los pueblos toledanos, en función del número de habitantes empadronados. Este año adelantan el 85% del dinero al adjudicar los proyectos (en 2009 era el 70%) y pagan el resto cuando se justifique la finalización del mismo.

El miércoles 3 de febrero, sólo 27 pueblos toledanos tenían ya proyectos aprobados por el Ministerio de Política Territorial. Entre ellos **HUERTA DE VALDECARÁBANOS** que piensa dedicar el dinero a la ampliación de la residencia de mayores; **NUMANCIA** y **SESEÑA**, que van a invertirlo en sustituir parte del alumbrado público por otro más eficiente que ahorre energía. Y otros, como **LA PUEBLA DE ALMORADIEL** o **YUNCLER** que van a modernizar su tecnología informática y de comunicaciones. Y sólo tres pueblos (**SESEÑA**, **NOMBELA** y **COBEJA**) habían conseguido financiación para mantener sus servicios sociales: desde el centro de la mujer o la ludoteca, en el caso del primero, a los colegios, en el caso de los otros.

La foto es de la visita que el secretario de Estado de Cooperación Territorial, **Gaspar Zarrías**, hizo a Toledo el 29 de enero para hacer balance del primer Plan E desarrollado el año pasado y comentar los detalles del nuevo que ya está en marcha. El secretario de Estado estuvo reunido con el delegado y con el subdelegado del Gobierno, **Máximo Díaz Cano** y **Javier Corrochano**. También habló con el alcalde de Toledo, **Emiliano García Page** y parte de su equipo de gobierno. Sólo en esta ciudad, el año pasado se financiaron con cargo a este Fondo 35 proyectos que costaron casi 14 millones de euros. Este año tienen previsto ejecutar 21 proyectos. "Casi nadie duda ya de la utilidad del Plan E, que además ha demostrado que los ayuntamientos somos capaces de ejecutar proyectos mucho más rápido de lo que pensábamos", dijo el alcalde.

En 2009 el Fondo Estatal repartió en toda la provincia 113 millones de euros en 710 proyectos que crearon 7.122 puestos de trabajo (muchos más de los previstos inicialmente, que eran 5.880). Zarrías informó en Toledo que el Gobierno central había transferido ya 84.600.000 millones de las obras del 2009.